

Dear Colleagues,

Le français suit.

The Canadian Nurses Association (CNA), has revised CNA's position statements, *International Trade and Labour Mobility*(2009), *Nurses and Environmental Health* (2009) and *Climate Change and Health* (2009). These three revisions of established position statements are provided for your input. Please share with your members.

As an important stakeholder, we are seeking your perspectives and advice to ensure that the content of these position statements reflects current themes and priorities. We ask that you read the position statements and then determine if there is feedback that you can provide.

Here are the links to the surveys where you can provide feedback:

[International Trade and Labour Mobility](#)
[Nurses and Environmental Health](#)
[Climate Change and Health](#)

Here are the links to the revised position statements:

[International Trade and Labour Mobility](#)
[Nurses and Environmental Health](#)
[Climate Change and Health](#)

We would ask that you please review the position statements and provide your feedback by **May 8, 2017**. If you have any questions, on the *International Trade and Labour Mobility* position statement please contact Josette Roussel at jroussel@cna-aiic.ca or at [1-800-361-8404, ext. 229](tel:1-800-361-8404), or at. For questions on the *Nurses and Environmental Health* or *Climate Change and Health* position statements, please contact Karey Shuhendler at kshuhendler@cna-aiic.ca or at [1-800-361-8404, ext. 410](tel:1-800-361-8404).

Anne Sutherland Boal
Chief Executive Officer
Canadian Nurses Association

Chères collègues, Cher collègues,

L'Association des infirmières et infirmiers du Canada (AIIC), a révisé les énoncés de position de l'AIIC, *Le commerce international et mobilité de la main-d'œuvre* (2009), *Les infirmières et la santé environnementale* (2009) et *Le changement climatique et la santé* (2009). Veuillez partager avec vos membres.

Vous figurez parmi les parties prenantes importantes et nous aimerions connaître votre point de vue et recevoir vos conseils afin de nous assurer que les modifications apportées à ces énoncés de position reflètent les priorités et les thèmes actuels. Nous vous demandons de lire les énoncés de position et ensuite déterminer s'il y a des commentaires que vous pouvez fournir.

Voici le lien au sondage où vous pouvez soumettre votre rétroaction :

[Le commerce international et mobilité de la main-d'œuvre](#)
[Les infirmières et la santé environnementale](#)
[Le changement climatique et la santé](#)

Voici le lien aux versions des énoncés révisés :

[Le commerce international et mobilité de la main-d'œuvre](#)
[Les infirmières et la santé environnementale](#)
[Le changement climatique et la santé](#)

Nous vous demandons de réviser les énoncés de position et de nous faire parvenir vos commentaires d'ici le **8 mai 2017**.

Pour toutes questions concernant l'énoncé de position « *Le commerce international et mobilité de la main-d'œuvre* », veuillez communiquer avec Josette Roussel à jroussel@cna-aiic.ca ou au [1-800-361-8404](tel:1-800-361-8404), poste 229 . Par ailleurs, si vous avez des questions concernant les énoncés « *Les infirmières et la santé environnementale* », « *Le changement climatique et la santé* » veuillez communiquer avec Karey Shuhendler à kshuhendler@cna-aiic.ca ou au [1-800-361-8404](tel:1-800-361-8404), ext. 410

Anne Sutherland Boal
Directrice générale
Association des infirmières et infirmiers du Canada

Elizabeth Morin

Network Associate | Associée au Réseau
Certification and Professional Development | certification et du perfectionnement professionnel

Canadian Nurses Association | Association des infirmières et infirmiers du Canada
[613-237-2159](tel:613-237-2159) Ext. 234 | [1-800-361-8404](tel:1-800-361-8404)
Fax [613-237-3520](tel:613-237-3520)
50 Driveway, Ottawa, ON K2P 1E2
emorin@cna-aiic.ca | www.cna-aiic.ca
facebook.com/CNA-AIIC | twitter.com/canadanurses | youtube.com/CNAVideos